
 

 

Requerimento Nº 58/2021                                                                             

                                                                                  Requeiro ao Excelentíssimo Prefeito Eduardo 

                                                                                  Boigues Queroz, a notificação junto aos  

                                                                                  Proprietários de áreas, terrenos, comércios,  

                                                                                  residências e industrias ao longo da Estrada 

                                                                                  de São Bento e Estrada do Pinheirinho Velho 

                                                                                  para que seja implantada calçadas em frente  

                                                                                  aos seus imóveis e/ou lotes. 

      

          

 

                        CONSIDERANDO que, é de extrema necessidade pela segurança dos pedestres 

que necessitam transitar pelo local. 

 

CONSIDERANDO que, é de extrema necessidade pelo tráfego intenso de 

veículos no local. 

 

CONSIDERANDO que, a presente proposição se faz necessária para atender 

diversos pedidos verbais de moradores, visando garantir maior conforto, qualidade de vida e 

segurança aos moradores dos bairros ao redor dessas vias, uma vez que os mesmos necessitam 

transitar diariamente por esse local. 

 

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie ao Excelentíssimo 

Prefeito Municipal, Senhor EDUARDO BOIGUES QUEROZ.  

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 22 de Setembro de 2021. 

   

 

                                                        Sidney Galvão dos Santos 

                                                                     Vereador 
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